
MARCHER 8 KM POUR CHERCHER SON EAU...

... Et dire que cela existe encore!

Tasmin, jeune missionnaire de nationalité canadienne, d'origine indienne, née au Kenya et actuellement domiciliée à Bruson, en visite aux pays de sa naissance, a découvert l'immense pauvreté des habitants de l'île de Manda.

«Ce qui m'a interpellée le plus, dit-elle, c'est l'effort incroyable que doivent faire les habitants de cette île pour s'approvisionner en eau potable. Depuis le lieu d'habitation pour atteindre l'alimentation d'eau potable, il faut des heures de marche aller et retour avec de lourds récipients, généralement posés sur leurs têtes.»

Pour alléger le fardeau quotidien de ces gens, Tasmin a eu l'inspiration d'installer des réservoirs près des habitations. Ces réservoirs sont destinés à recueillir l'eau de pluie des moussons, avec des citernes qui sont adaptées à cet usage. Actuellement, 68 citernes sont installées au Kenya. Un nouveau site existe en Inde, sur l'île de Bet Dwarka, où 14 citernes ont été posées.

Devant l'ampleur de la tâche qu'il reste à accomplir pour améliorer, tant soit peu, la vie quotidienne de ces êtres humains, Tasmin a décidé de collaborer avec le curé Cyrille Rieder et Marc-André Baillifard de Bruson, et de créer une association appelée Wings of grace international (Les ailes de la grâce internationale) destinée à rechercher des fonds indispensables pour des œuvres humanitaires chrétiennes.

Tasmin poursuit cet engagement et se rendra en Inde dès le 30 janvier prochain, et ensuite au Kenya.
No de compte CCP: 17-738836-5
